



1. Sächsisches Kinderkunstfestival „Wir wollen’s wissen!“ am 6. September im Theater Plauen-Zwickau – es wird ein toller Tag! Schirmherr: Conrad Clemens, Sächsischer Staatsminister für Kultus

Aus dem Wettbewerb um den sächsischen Kinderkunstpreis wird in diesem Jahr zum ersten Mal ein Festival und etwa 300 Kinder zwischen 7 und 12 Jahren werden dabei sein!

27 Gruppen und 50 Einzelteilnehmende haben sich mit ihren Beiträgen angemeldet. Rund um das Thema „Wir wollen’s wissen!“ wird von 10 bis 17.30 Uhr im **Theater Plauen-Zwickau (Spielstätte Plauen)** getanzt, Theater gespielt, werden Filme gezeigt und Texte gelesen. Eine von Fachkräften unterstützte Kinderjury gibt allen Teilnehmenden ein wertschätzendes Feedback. In der nahe gelegenen Galerie Forum K sind die Beiträge der Bildenden Kunst zu sehen. Ab dem Mittag lädt vor dem Theater ein Kinderfest mit Kreativ- und Zirkusangeboten zum Mitmachen ein.

Das Organisationsteam dankt schon jetzt allen Kindern und Erwachsenen, die beim Festival dabei sein werden, für ihr Engagement. Kinder und ihre Familien aus Plauen und Umgebung sind herzlich willkommen, das Programm anzusehen oder am Kinderfest teilzunehmen. „*Uns ist wichtig, dass der Tag den Kindern in positiver Erinnerung bleibt und sie in ihrer Kreativität ermutigt werden*“, meint LKJ-Geschäftsführerin Dr.ⁱⁿ Nina Stoffers.

Das Festival wird von der Landesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung (LKJ) Sachsen e.V., dem Dachverband für die kulturelle Bildung in Sachsen, in Zusammenarbeit mit dem Sächsischen Staatsministerium für Kultus, der Stadt Plauen und dem Theater Plauen-Zwickau veranstaltet.

Voraussetzung für die Teilnahme ist die Anwesenheit am Festivaltag mit einem eigenen Beitrag. Teilnehmende zahlen keine Anmeldegebühr, werden gepflegt und erhalten eine anteilige Erstattung der Fahrtkosten.

Kontakt: Lara Müller & Kristin Elsner | 0341 583 14 666 | mueller@lkj-sachsen.de | elsner@lkj-sachsen.de |

Mit freundlicher Unterstützung von: KIWANIS-Club Leipzig, KIWANIS-Club Plauen, DSV Air & Sea Germany GmbH, Stadtgalerie Plauen, Galerie Forum K sowie Bad Brambacher

Eine Veranstaltung der LKJ Sachsen e.V. in Zusammenarbeit mit dem Sächsischen Staatsministerium für Kultus, der Stadt Plauen und dem Theater Plauen-Zwickau



LKJ Sachsen e.V.



SPITZEN
STADT
PLAUEN



SACHSEN
Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushalts.

Mit freundlicher Unterstützung von



Kiwanis
LEIPZIG



EINLADUNG ZUM FOTOTERMIN

Wir laden herzlich zum Fototermin am 6. September ab 10 Uhr ein!

Ansprechperson vor Ort: Sandra Böttcher | 0157 37 357 193 (ab 8 Uhr am Veranstaltungstag erreichbar) | boettcher@lkj-sachsen.de

HINTERGRUNDINFORMATIONEN

Ausschreibungstext:

Was wolltest du schon immer mal genau wissen? Welche Frage lässt dich nicht (mehr) los? Welche Dinge bringen dich so richtig zum Staunen, oder regen dich auf?

Nehmt die kleinen und großen Wunder dieser Welt unter die Lupe und kommt ihnen für das 1. Sächsische Kinderkunstfestival auf die Spur: allein oder als Gruppe, malend, tanzend, singend, auf der Bühne oder in einem Gedicht.

Einsendeschluss: 16. Juni 2025

Festival: 6. September 2025 im Theater Plauen-Zwickau (Spielstätte Plauen)

Teilnahmeberechtigt: in Sachsen lebende Kinder zwischen 7 und 12 Jahren

Teilnahmevoraussetzung: Anmeldung über [elektronisches Formular](#) unter www.lkj-sachsen.de und Anwesenheit mit eigenem Beitrag zur Veranstaltung

Warum dieses Mal ein Festival und kein Wettbewerb?

Von 2008 bis 2023 veranstaltete die LKJ Sachsen e.V. alle zwei Jahre den Wettbewerb um den Kinderkunstpreis – jeweils abwechselnd zum Wettbewerb um den Jugendkunstpreis – in den Städten Weißwasser, Frankenberg, Neustadt/Sachsen, Delitzsch, Borna, Freiberg und Meißen. Durchschnittlich beteiligten sich daran 300 bis 450 Kinder. Der Online-Wettbewerb 2021 erreichte 650 Teilnehmende.

Mit der Umwandlung in ein Festival ändert sich nicht so viel: Weiterhin werden alle Beiträge auf zwei Bühnen und in einer Ausstellung präsentiert, eine Kinderjury gibt Feedback und ein Kinderfest mit vielfältigem Mitmach- und Kreativprogramm ergänzt den Tag. Um das Gemeinschaftserlebnis und die Sichtweisen der Kinder noch stärker in den Mittelpunkt zu stellen, wird die Preisvergabe allerdings weggelassen.